



LA TROMPETTE

L'élite mondiale se rassemble en Suisse

- Andrew Miiller
- [19/01/2023](#)

Des dirigeants politiques, des chefs d'entreprise, des journalistes et des militants du monde entier se sont réunis à Davos, en Suisse, le 16 janvier, pour aborder l'état du monde et discuter des priorités pour l'année à venir. Ce rassemblement marque la première réunion annuelle du Forum économique mondial à Davos depuis le début de la pandémie de la COVID-19.

- Parmi les principaux participants figurent le chancelier allemand Olaf Scholz, le politicien britannique Tony Blair, l'envoyé américain pour le climat John Kerry, le PDG de *Blackrock* Larry Fink, le PDG de Moderna Stéphane Bancel, le PDG d'Amazon Andy Jassy, et la reine Máxima des Pays-Bas.
- Le thème de la réunion est « La coopération dans un monde fragmenté ».

L'ordre du jour : Les participants à Davos discutent des urgences, du ralentissement économique à l'inflation en passant par la guerre en Ukraine. Ils discutent de tant de crises qu'ils utilisent le mot « polycrise », un terme utilisé par l'ancien président de la Commission européenne Jean-Claude Juncker pour décrire le tourbillon des urgences mondiales. Mais même si les élites mondiales parlent de solutions, cela ne signifie pas qu'elles ont des réponses.

Le FEM [Forum économique mondial] a été fondé par Klaus Schwab en 1971 comme une plateforme de résolution des conflits mondiaux. Mais au cours du demi-siècle qui s'est écoulé depuis, il a fait pression en faveur du « capitalisme des parties prenantes », un terme inoffensif que le philosophe italien Giorgio Agamben décrit comme « capitalisme communiste » et le Dr Michael Rectenwald comme « socialisme corporatif ».

Quatrième Reich : Le socialisme corporatif ressemble au système économique utilisé par l'Allemagne nazie, l'Italie fasciste, l'Espagne falangiste, la France de Vichy et d'autres nations. Les liens de Schwab avec l'Allemagne nazie sont donc préoccupants. Schwab est né en 1938 d'Eugen Wilhelm Schwab et d'Erika Epprecht. Son père a quitté la Suisse pour l'Allemagne pendant le Troisième Reich et est devenu directeur d'Escher Wyss AG, une société qui se servait d'esclaves pour fabriquer des technologies clés de la bombe atomique pour le Troisième Reich. Bien sûr, Klaus n'est pas complice des crimes de son père, mais son Forum économique mondial change le monde d'une manière qui aurait certainement plu à Adolf Hitler.

La prophétie dit : Des passages bibliques tels qu'Apocalypse 17 révèlent qu'une entité religieuse s'élèvera dans le temps de la fin et deviendra la force directrice d'une puissance économique qui enivrera toutes les nations par sa richesse et sa splendeur. Apocalypse 18 : 3 dit que « les marchands de la terre se sont enrichis par la puissance de son luxe ». Dans [Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique ?](#), feu Herbert W. Armstrong a expliqué que cette entité religieuse a son siège en Europe et qu'elle dirigera un gouvernement mondial totalitaire. Les efforts de Schwab pour faire revivre le fascisme européen par le biais de son Forum économique mondial pourraient s'avérer extrêmement significatifs.

En lire plus : « [Qu'est-ce que la grande réinitialisation ?](#) »